

HYGIÈNE ALIMENTAIRE



10VE1090

FORMAT DISPONIBLE

4L | 20L

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES

Apparence	Liquide
Couleur	Bleu
Odeur	Inodore
pH	13 (concentrated)
Solubilité	Soluble dans l'eau
Point d'éclair	NA
Densité	1.042 g/mL
Inflammabilité	Ininflammable

AVANTAGES ENVIRONNEMENTAUX

- Composantes organiques Facilement biodégradables.
- Ne contient pas de NPE ni de NTA.
- Ne contient aucune substance classifiées cancérogènes, mutagènes ou reprotoxiques (CMR)

LEGISLATION / HOMOLOGATION

Réglementé par le SIMDUT

Approuvé par l'ACIA aux fins d'utilisation dans les lieux de préparation d'aliments.

Pour usage commercial, institutionnel, industriel et dans les établissements de préparation alimentaires.

Ne pas entreposer dans une zone de traitement ou de stockage des aliments.

INGRÉDIENTS ACTIFS

Eau; Éther de dipropylène glycol monométhylrique; Oxyde de lauryldiméthylamine; Hydroxyde de sodium

NETTOYANT DÉGRAISSANT PUISSANT

ULTRA est un dégraissant spécialement conçu pour le nettoyage des cuisines commerciales. Idéal pour le nettoyer les équipements, le lavage des murs, l'acier inoxydable, la céramique et autres surfaces dures. Éviter de le mettre en contact avec les métaux doux (ex. aluminium) ou le bois.

AVANTAGES

- Pouvoir dégraissant exceptionnel
- Enlève efficacement la graisse, l'huile, le carbone, l'encre et autres souillures organiques
- Idéal pour le nettoyage des équipements, murs et planchers
- Polyvalent, s'utilise sur toutes les surfaces lavables de la cuisine

DILUTION	BOUTEILLE VAPO	PLANCHERS
NETTOYAGE LÉGER	5ml/L	7ml/L
NETTOYAGE MOYEN	40ml/L	30ml/L
NETTOYAGE LOURD	70ml/L	100ml/L

*Non applicable pour planchers cirés ou boiserie.

INSTRUCTION D'UTILISATION

- Vaporiser la solution de ULTRA dilué directement sur la surface souillée et essuyer avec un chiffon propre. Pour les surfaces lourdements souillées, laisser agir de 1 à 5 minutes au besoin et ssuyer avec un chiffon propre et humide.

PLANCHERS DE CUISINE:

- Appliquer généreusement la solution de ULTRA sur le plancher.
- Laisser agir jusqu'à 5 minutes au besoin.
- Racler la solution vers les drains à l'aide d'un racloir à plancher ou ramasser la solution avec la vadrouille humide.

CHANGER LA SOLUTION RÉGULIÈREMENT.

*Rincer les surfaces en contact avec les aliments à l'eau potable après le nettoyage.

AVIS

Les informations et les recommandations concernant ce produit sont des données de bonne foi. Les conditions d'utilisation étant hors de notre contrôle, aucune garantie explicite ou implicite n'est jamais faite. Nous n'assurons aucune responsabilité de dommage, perte ou blessure, directe ou indirecte, liée à l'utilisation de ce produit.

Révision: 06 2020

FOOD HYGIENE



10VE1090

AVAILABLE FORMAT

4L | 20L

PHYSICAL PROPERTIES

Appearance	Liquid
Color	Blue
Odour	Odourless
pH	13 (concentrated)
Solubility	Water soluble
Flash Point	NA
Density	1.042 g/mL
Flammability	Non-flammable

ENVIRONMENTAL BENEFITS

- Organic components readily biodegradable.
- Does not contain NPEs or NTAs.
- Contains no substances classified as Carcinogenic, Mutagenic or Reprotoxic (CMR).

LEGISLATION / HOMOLOGATION

WHMIS Regulated

CFIA approved for use in designated food processing areas.

For use in designated commercial, industrial, institutional, and food preparation areas, only.

Do not store in food processing or food storage areas.

ACTIVE INGREDIENTS

Water; dipropylene glycol monomethyl ether; lauramine oxide; sodium hydroxide

HEAVY-DUTY DEGREASER CLEANER

ULTRA is a degreaser specially designed for commercial kitchens. Ideal for cleaning equipment, walls, stainless steels, ceramics, and other hard surfaces. Avoid contact with soft metal (e.g. aluminum) or wood.

BENEFITS

- Exceptional degreasing capabilities
- Effectively removes greases, oils, carbon, inks and other organic stains
- Ideal for cleaning equipment, walls and floors
- Versatile; can be used on all washable kitchen surfaces

DILUTION	SPRAY BOTTLE	FLOORS
LIGHT CLEANING	5ml/L	7ml/L
MEDIUM CLEANING	40ml/L	30ml/L
HEAVY CLEANING	70ml/L	100ml/L

*Not applicable on waxed or wood floors.

USES INSTRUCTIONS

- Spray diluted ULTRA solution directly onto the soiled surface and wipe with a clean, damp cloth. For heavily soiled surfaces, leave on for 1 to 5 minutes, or as necessary and wipe with a clean, damp cloth.

KITCHEN FLOOR APPLICATIONS:

- Liberally apply a pre-diluted solution of ULTRA to the floor.
- Leave on for up to 5 minutes.
- Use a floor squeegee to direct solution towards the closest drain, or draw solution up with a wet mop.

CHANGE THE SOLUTION REGULARLY.

*After cleaning, rinse all surfaces in prior contact with food, with potable water.

NOTICE

Information and recommendations regarding this product are presented in good faith. However no guarantees are associated with the data presented in this document, and no such guarantees should be interpreted from the information and expected results presented. We do not assume any liability for damage, loss or injury, direct or indirect, related to the use of this

Révision: 06 2020